

ABSTRAK

Pembangunan Rumah Sakit Mitra Keluarga Gading Serpong dilandasi keinginan Mitra Keluarga Group untuk berbakti kepada Bangsa dan Negara melalui pembangunan kesehatan yang selaras dengan visi & misi. Sebagai Rumah Sakit yang berorientasi pada kesehatan masyarakat Rumah Sakit Mitra Keluarga Gading Serpong membutuhkan kepercayaan dari masyarakat untuk dapat terus beroperasi melalui pelayanan optimal yang ditawarkan. Pelayanan optimal dapat terwujud apabila Rumah Sakit Mitra Keluarga Gading Serpong menerapkan Budaya Perusahaan kepada seluruh warga masyarakat. Berdasarkan permasalahan tersebut, Rumah Sakit Mitra Keluarga Gading Serpong berupaya membangun banyak sarana kesehatan untuk dapat membantu pemerintah dalam rangka menjadikan masyarakat dapat hidup aman, nyaman, dan sehat.

Dalam rangka membangun bangunan Rumah Sakit Mitra Keluarga Gading Serpong yang berlokasi di Jl. Raya Legok No.34, Medang, Pagedangan, Tangerang, Banten 15810. Mitra Keluarga Group mempercayakan kepada organisasi atau badan usaha untuk melaksanakan dan membuat bangunan tersebut. Disini kami sebagai salah satu mahasiswa yang sedang melakukan pembelajaran yang bertujuan untuk mencari ilmu dan terjun ke lokasi pekerjaan selama ± 2 s/d 3 bulan, di PT Cipta Dimensi Baja Nusantara. Sesuai dengan masa kerja praktik \pm s/d 3 bulan, pengamatan yang dilakukan pada proyek ini adalah pekerjaan struktur kolom. Pada tahap pekerjaan tersebut terdiri dari tahap persiapan berupa besi, tahap fabrikasi, pemasangan bekisting, pemasangan perancah, tahap pembesian, pengecekan dengan menggunakan waterpass dan theodolit, kemudian tahap pengecoran, pembongkaran bekisting, dan terakhir yaitu proses curing.

Kendala yang terjadi di dalam proyek merupakan hal yang lumrah pada setiap proyek. Adanya perubahan desain dari pihak owner merupakan hal yang sudah biasa terjadi di dalam proyek. Pekerjaan yang dilaksanakan tentu harus mengikuti ketentuan yang telah direncanakan. Semua ketentuan yang telah ada harus sesuai agar tidak terjadi hal – hal yang tidak diinginkan.